

# Travaux de rénovation de la salle des fêtes La Pastourelle de Saint-Saturnin-les-Avignon

Une seconde jeunesse pour ce lieu construit en 1993

Publié le 19 juin 2019

C'est désormais un espace entièrement rénové qui accueille le public et les associations.

« *Les aménagements ont concerné l'intérieur et l'extérieur* », a précisé Jean Favier, maire de Saint-Saturnin-les-Avignon, lors de l'inauguration de la salle.

« **Votre commune bénéficie d'une très belle salle, plus moderne et fonctionnelle, qui plus est aux dernières normes en matière d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite** », a souligné [Maurice Chabert](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a) <http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a>, Président du Conseil départemental.

Référence directe aux nombreux équipements écoresponsables : nouvelle isolation thermique, éclairage à base d'ampoules LED ou encore panneaux photovoltaïques assurant l'alimentation de l'établissement et du local voisin destiné, lui, aux jeunes.

L'occasion de rappeler le soutien prépondérant du Département, dans le cadre de l'aide aux communes : 73 000€ pour la rénovation de « La Pastourelle », 51 000€ pour la création d'un « city stade » à proximité pour la pratique du basket ou du football et, enfin, 348 000 € pour la requalification de la rue du Moulin.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09